



El vicepresidente regional visita el dispositivo de pruebas serológicas en la localidad madrileña de Arroyomolinos

## Aguado: “Tener hábitos inseguros es la mejor barra libre para el virus”

- El dispositivo está coordinado con la Comunidad de Madrid y cuenta con la autorización de la Dirección General de Salud Pública
- Se trata de un estudio de seroprevalencia para conocer la evolución de la pandemia en el municipio
- El Ayuntamiento de Arroyomolinos estima realizar 4.000 test serológicos diarios entre el 5 y el 14 de septiembre

**5 de septiembre de 2020.**- El vicepresidente, consejero de Transparencia y Deportes y portavoz del gobierno regional, Ignacio Aguado, ha visitado hoy el dispositivo de implementado por el Ayuntamiento de Arroyomolinos para la realización de un estudio de seroprevalencia entre los vecinos de la localidad. Las pruebas, que cuentan con la autorización de la Dirección General de Salud Pública de la Comunidad de Madrid, se realizan desde este sábado hasta el próximo día 14 de septiembre en el Auditorio municipal.

Aguado ha destacado la importancia la realización de este tipo de estudios porque permite “obtener certidumbre y dar información de la situación serológica de cada una de las familias del municipio”, y así conocer el estado actual del virus. Sin embargo, ha apuntado Aguado, su realización no debe eximir de seguir manteniendo las medidas y protocolos de seguridad para protegernos frente al virus. “Tener hábitos inseguros es la mejor barra libre para el virus”, ha explicado el vicepresidente antes de recordar que los pequeños gestos y los grandes acuerdos políticos entre administraciones marcan la diferencia en la lucha contra el virus.

El estudio puesto en marcha por el Ayuntamiento de Arroyomolinos tiene como objetivo establecer una vigilancia epidemiológica entre la población para conocer la evolución de la pandemia en la zona, así como ayudar a que la vuelta a los colegios se haga de manera más segura. La participación es voluntaria, pero desde el Consistorio se ha hecho un llamamiento masivo a los vecinos para que acudan a realizarse la prueba.

Las pruebas, que se realizarán en el Auditorio Municipal, situado en la calle Madrid número 25, consta de un test serológico mediante extracción de sangre.



A las personas que den positivo en anticuerpos IgM se les realizará posteriormente una prueba PCR en un edificio aledaño para evitar posibles contagios. Para evitar posibles aglomeraciones y supervisar el correcto desarrollo se contará con la presencia de agentes de la Policía Local, así como de voluntarios de la Agrupación de Protección Civil. Además, se ha establecido un protocolo de citación para garantizar una afluencia escalonada.

La estimación del Ayuntamiento de Arroyomolinos es realizar alrededor de 4.000 pruebas diarias en los diez días en los que se llevará a cabo el estudio. Las primeras pruebas se realizan este sábado y el horario será de 8.00 a 14.00 horas, y de 17.00 a 19.00 horas. El día 13 está reservado para los menores de 16 años y el 14 para población de riesgo: mayores de 65 años, embarazadas y personas con enfermedades previas.